

SpeedSenses-Festival am Salzburgring



Salzburgring/Plainfeld am Samstag, den 2. und Sonntag,

den 3. September 2023: Zahlreiche Besucher ließen sich die SpeedSenses-Premiere am Wochenende nicht entgehen und nutzten die Gelegenheit, auch mit dem eigenen Auto einige Runden am Salzburgring zu drehen.

Geboten wurde ein PS-starkes, abwechslungsreiches Programm im Fahrerlager und auf der Rennstrecke. Zu sehen waren unter anderem kultige Original-Fahrzeuge aus Hollywood-Produktionen, darunter zahlreiche Originale aus der beliebten „Fast & Furious“ Filmreihe sowie der legendäre



1967er Ford Mustang „Eleanor“ aus dem Hollywood-Streifen „Nur noch 60 Sekunden“ mit Nicolas Cage und Angelina Jolie. Dazu gaben sich am Sonntag der von Red Bull Racing Design-Mastermind Adrian Newey entworfene Aston Martin Valkyrie und der 800 PS starke Pagani Huayra BC Roadster die Ehre auf dem 4,255

Kilometer langen Salzburgring.

Besucher erlebten Rennstrecke hautnah

Von der Tribüne auf den Asphalt: Das SpeedSenses-Festival bot zudem die seltene Gelegenheit, mit dem eigenen Auto Runden auf der Rennstrecke zu drehen. *„Wir freuen uns besonders, dass viele Besucher die Chance nutzte, mit dem eigenen Auto den Salzburgring zu erleben“*, freuen sich René Binna und Christoph Gerlach vom Co-Veranstalter BG Sportpromotion. In der „FANATEC Arena“ tauchten Gaming-Fans mit realitätsgetreuen High-End-Rennsimulatoren in die virtuelle Rennsportwelt ein.

Packende Duelle bei internationalen Rennserien

Auch Rennsport-Fans kamen am SpeedSenses-Wochenende auf ihre Kosten: Mit dem Suzuki Cup Europe, der Pfister Racing Tourenwagen Challenge und der kroatischen Tourenwagenmeisterschaft lieferten sich gleich drei internationale Rennserien packende Duelle am Salzburgring.

[Zu den Bildern >>>](#)

Martin Kohlbacher

Media & PR